



CAMPO DE GUERRA EN EL CONGRESO

A días de las elecciones del próximo 5 de junio, la tribuna de la Comisión Permanente del Congreso se convirtió en campo de batalla donde las acusaciones fueron de la Guerra Cristera y el uso de las instalaciones del Senado para promocionar candidatos hasta la participación del crimen organizado en las urnas. Fue la crónica de un debate anunciado luego del evento de Morena en el Senado con su candidato a gobernador en Tamaulipas. ● Luis Carlos Rodríguez



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

5

26/05/2022

LEGISLATIVO